

HOGAR...DULCE HOGAR...

Nadie abandona su hogar,a menos que su hogar sea la boca de un tiburón...

Solo corres hacia la frontera cuando es que toda la ciudad también lo hace...

Solo abandonas tu hogar cuando tu hogar no te permite quedarte...

Nadie deja su hogar a menos que su hogar le persiga, fuego bajo los pies y sangre hirviendo en el vientre porque,de lo contrario,jamás pensarías abandonarlo...

Nadie sube a sus hijos a una patera a menos que el agua sea más segura que la tierra.Nadie abrasa las palmas de sus manos bajo los trenes,bajo los vagones.Nadie pasa días u noches enteras en el estómago de un camión

alimentándose de hojas de periódico,a menos que los kilómetros recorridos signifiquen algo más que un simple viaje...

Nadie podría soportarlo,nadie tendría las agallas,nadie tendría la piel suficientemente dura...solo los negros de pateras,los inmigrantes ilegales,luego “manteros” o pedigüeños...

Nadie deja su hogar hasta que su hogar se convierta en una voz sudorosa en tu oído diciéndote: “sálvate,pasa hambre,suplica, olvida el orgullo que tu vida es más importante.Vete,corre lejos de mí aunque soy tu casa porque no sé en qué me he convertido, pero sé que cualquier lugar de mundo ha de ser más seguro de lo que soy yo para ti.

Que tengas suerte y que llegues a disfrutar de un buen hogar,de un dulce hogar...

Y,si la vida te sonríe,vuelve y me lo cuentas y échale una mano a los que aquí dejas para que disfruten y compartan algo de su buena suerte

Te esperamos...



SEXTO DOMINGO DE PASCUA  
CICLO C

Este es el último domingo de Pascua.

Detrás vienen otros cuatro domingos a cual más interesante : Ascensión,Pentecostés, Sma. Trinidad y Corpus y terminará el tiempo “pascual”.Fiestas a aprovechar al máximo por cuanto nos traen muy importantes mensajes antes de entrar en el verano.

Y la primera lectura de hoy nos habla del primer concilio de la Iglesia (el último ya sabemos fue en Vaticano II). Y lo describe Así el libro sagrado:”Nos ha parecido al Espíritu Santo y a nosotros...”

Todo fue precaución,consenso,prudencia. Dios vive en el que ama y guarda su palabra. Los apóstoles están tristes y preocupados por cuanto Jesús les anuncia su marcha.: no entienden nada o casi nada.El Espíritu Santo que Él les enviará será quien los lleve hasta la verdad completa y hasta el punto de que a los Apóstoles les conviene que Jesús se marche. Después lo entenderán todo,pero de momento no lo están pasando nada bien. El Espíritu Santo es el alma de la comunidad. Donde hay un hombre en gracia está Dios...

¿DESDE CUÁNDO EXISTE EL D.N.I.?

Aunque existe por real decreto desde el año 1944,no fue hasta 1951 cuando Franco estrenó en suyo (el número 1),reservando del núm. 2 para su mujer y el 3 para su hija (que falleció en Enero del 2017 ).

De los números 4 al 9 están vacantes y del 10 al 99 se han reservado para la familia real. El rey emérito D. Juan Carlos tiene el nº 11 y d. Felipe,el 15. Sus hermanas tienen entre el 11 y el 15 con buen cuidado de no asignar a nadie el nº 13,por aquello de la superstición.

Ella se llamaba M. Lucinda y desde que se casó en el 48 con Gabriel se fue a vivir a Peralejos donde falleció el año pasado con más de 90 años



Los niños de estas fotos algo tienen que ver con lo que se relata en este número.

Son dos, hermanos, y el "repe" tiene una cara de bueno como que ha llegado a "cura"

En el nº 601, en los fallecidos en 2.018 omitimos a ANGEL (Visitación) que falleció el día 31 de diciembre. (subsano)



### ACONTECIMIENTO

Sabido es que José Luis (Ulpiana y Aquilino) se ha venido de Perú a requerimiento de su obispo, el de Jerez.

Con nosotros ha pasado un tiempo de este en que está "libre" y, dentro de este tiempo, tuvo lugar sus BODAS DE PLATA SACERDOTALS. Hablamos del pasado 13 de Enero en que se cumplieron los 25 años de su ordenación sacerdotal.

Recordemos que fue ordenado en nuestra parroquia en Enero del 1.994 por el entonces obispo de Ciudad Rodrigo.

Pues el 13 de Enero pasado celebramos este acontecimiento en comunidad y en familia. No nos arredró la gripe implacable que entonces imperaba en el pueblo y, sacando fuerzas de flaqueza, nos unimos a la celebración religiosa y festiva, coincidiendo además, con el día en que celebrábamos el Bautismo del Señor.

Nos acompañaron, también, de la delegación diocesana de misiones y un nutrido grupo de feligreses de su antigua parroquia de Puerto Serrano (Cádiz).

F.G. D. V.C.L.S

L.Q. M. M. G.R.D.R. M. P.L.B.R. Y  
M. P.D.R. L. M.R. Y V.N.D.R.M.S. . L

- 10.- El personaje que buscamos, a los 60 "se plantó" (demasiado joven), falleciendo 5 y 7 años después que sus padres.
- 11.- Falleció después que Eduviges y antes que Manuel (sastre) y aquel año fallecieron 8 Paisanos.
- 12.- Ella, ya dicho, nació año y medio antes que el que sería su marido al que también "se busca".
- 13.- Ella nació a las 7 de la mañana de aquel y fue el nº 28 de 31 niños /as que nacieron aquel año.
- 14.- Y de 31, 20 fueron niñas y 11 niños, lo contrario de cuando nació su marido.
- 15.- Los padres y abuelos de ella, todos de El Cubo.
- 16.- Sus padrinos, con el mismo nombre los dos, en masculino y femenino, y él era de un pueblo bañado por el Huebra y ella de un pueblo bañado por el Yeltes: eran matrimonio.
- 17.- Ella, la que buscamos, nació después que Daría y antes que Tomasa (Chencho).
- 18.- Compartió en su bautismo un mismo monaguillo (Terencio) y el otro fue el Jesús Morales (con el tiempo, cura)
- 19.- ¡Cuidado!, que ella fue "totalmente" de El Cubo aunque sus dos apellidos se prestan a confusión.
- 20.- Y... también se llamaba "Manuela".